

D. ANTONIO MANUEL SÁNCHEZ LÓPEZ

DOCTORANDO DE ACTIVIDAD FÍSICA Y SALUD. DEPARTAMENTO DE ENFERMERÍA. FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD. UNIVERSIDAD DE GRANADA. GRUPO DE INVESTIGACIÓN CTS-367 DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA.

RESUMEN DE LA LABOR PROFESIONAL Y CIENTÍFICA.

D. Antonio Manuel Sánchez López es natural de Algeciras (España). En el año 2009 obtuvo la Licenciatura de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte en la Universidad de Granada. En el año 2010 adquiere el Máster Universitario en Profesorado de Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanza de Idiomas (especialidad: Educación Física). Ese mismo año comienza los estudios de doctorado a través del Programa de Doctorado de Actividad Física y Salud del Departamento de Enfermería de la Universidad de Granada. En el año 2012 empieza el período de investigación de su tesis bajo la dirección de la Dra. María José Aguilar Cordero. Esta investigación, que se ha desarrollado hasta la actualidad, se basa en un programa educativo de actividad física y nutrición para niños con sobrepeso/obesidad. Desde 2013 es miembro del Grupo de Investigación CTS-367 Grupo PAI de la Junta de Andalucía donde ha colaborado en los numerosos estudios que se han llevado a cabo en estos años. En este período ha publicado 20 artículos con factor de impacto (JCR) y ha participado en numerosos congresos nacionales e internacionales con comunicaciones orales y póster. Fue miembro del Comité Organizador del II Congreso Iberoamericano de nutrición del niño y del Adolescente en 2012. Ha impartido docencia en dos Másteres y en tres talleres de la Universidad de Granada y en cursos sobre Actividad Física para Embarazadas como profesor coordinador. Ha realizado una estancia predoctoral en Cienfuegos (Cuba) donde realizó actividades de investigación sobre obesidad infantil.



D. Antonio Manuel Sánchez López
Departamento de Enfermería
Universidad de Granada
antoniomsanchezlopez@gmail.com